

Communiqué à propos du Père Louis Ribes

L'été dernier, plusieurs personnes se sont adressées au diocèse de Lyon et au diocèse de Grenoble pour révéler qu'elles ou leurs proches avaient été agressés sexuellement par le Père Louis Ribes, artiste peintre décédé en 1994.

Pour ma part, j'ai appris récemment que des personnes avaient aussi été agressées dans le diocèse de Saint-Etienne, le Père Ribes étant originaire de Grammond où il revenait régulièrement.

Je voudrais d'abord exprimer aux personnes victimes ma profonde compassion et ma désolation de découvrir à nouveau qu'un prêtre ait pu commettre ces actes odieux. Pour témoigner de ce qu'elles ont vécu et pour exprimer leurs attentes, j'invite les personnes victimes qui le souhaitent, ou leurs proches, à contacter la

Cellule diocésaine d'accueil et d'écoute
04 77 59 30 66 24h/24 – 7j/7
accueil.victimes@diocèse-saintetienne.fr
<http://preventionabus.diocese-saintetienne.fr>

Une rencontre publique d'information et d'échanges est prévue le mardi 18 janvier 2022 à 20h à la Salle des mille clubs de Grammond, à laquelle je participerai ainsi que le maire de la commune.

Notre diocèse reste engagé dans l'accompagnement des victimes, avec le souci de faire la vérité et de poursuivre la mise en œuvre d'une prévention active pour que notre Eglise soit aujourd'hui une maison sûre.

Saint-Etienne, le 13 janvier 2022

+ Sylvain Bataille
Evêque de Saint-Etienne